



ALUMNO: ADRIAN DE JESUS SANTIZ TOLEDO.

DOCENTE: ABEL ESTRADA DICI.

**LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA Y
ZOOTECNIA.**

MATERIA: COMPUTACION 1

PASIÓN POR EDUCAR

MATRICULA: 409421302

NOMBRE DEL TRABAJO: REFERENCIAS.

PRIMERA ESCUELA DE MEDICINA VETERINARIA EN MEXICO

La educación veterinaria mexicana se inicia oficialmente en 1853, año en que se funda el COLEGIO NACIONAL DE AGRICULTURA, en cuyo seno se preparaba a los primeros médicos veterinarios mexicanos. Después de tres años de inestabilidad política es clausurado y un año después, en 1857 la institución cambia a ESCUELA NACIONAL DE AGRICULTURA Y VETERINARIA. Durante el Imperio de Maximiliano de Habsburgo, el profesor Leopoldo Río de la Loza presentó un proyecto al Emperador de México para convertirla en ESCUELA IMPERIAL DE AGRICULTURA Y VETERINARIA, sin embargo, este intento no prosperó (Manuel & María).

La educación veterinaria en México se inició oficialmente en 1853, cuando Santa Anna expidió el decreto mediante el cual se integró la Escuela de Veterinaria a la de Agricultura, en el Colegio Nacional de Agricultura, siendo su director el Dr. Leopoldo Río de la Loza. Fue en este Colegio en donde se prepararon los primeros médicos veterinarios mexicanos. Después de tres años de inestabilidad política fue clausurado, y en 1857 la institución reabrió con el nombre de Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria. (Herrera, 2019)

En todo el Continente Americano la primera escuela de Medicina veterinaria fue fundada en **México el 17 de agosto de 1853**. La segunda Escuela Veterinaria en instituirse en América fue la de Guelph, Canadá en 1862; y la tercera la de Ames, Iowa en los Estados Unidos de Norteamérica que se funda en 1879. (Sanchez, 2013)

La profesión se extendió por el mundo, la primera escuela de medicina veterinaria que se fundó en el continente americano la creó el gobierno de México, en agosto de 1853, agregada a la de Agricultura, en el Colegio Nacional de San Gregorio, adoptando el nombre de Colegio Nacional de Agricultura. Más adelante, se reorganizó la escuela y se transformó en Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria. (DMV., 2011)

A mitades del siglo XIX, entre 1850 y 1860, existía entre los intelectuales del país la preocupación por el progreso nacional y la modernización del país, argumentando la necesidad de una industrialización nacional, la adquisición y manejo de los recursos naturales, la mejora en la adquisición de los conocimientos y la aplicación de la ciencia (educación). De esta forma, en 1853 se funda el Colegio Nacional de Agricultura en los terrenos del Antiguo Colegio de San Gregorio, ubicado en la Antigua Hacienda de San José Acolman y los terrenos aledaños, en Texcoco, Estado de México. (UNAM, 2017)



REFERENCIAS

DMV., L. C. (2011). 250 Años de educación veterinaria en el mundo. Revista de medicina veterinaria.

Herrera, D. G. (2019). Hitoria de la Educacion Medico Veterinaria. Entorno Pecuario.

Manuel, C. S., & María, R. d. (s.f.). Breve historia del nombre de la facultad de medicina veterinaria. Mexico.

Sanchez, A. (2013). 160 años de la educación veterinaria en mexico y el mundo. Revista veterinaria argentina.

UNAM. (27 de 07 de 2017). Historia Biouniversitaria. Obtenido de https://historiabiouniversidad.blogspot.com/2017/06/facultad-de-medicina-veterinaria-y_27.html?m=1